



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Vanessa Carolina Gómez Pinto.

*Nombre del tema: Importancia de las referencias bibliográficas,
Desarrollo del fundamento de investigación.*

Parcial: 4.

Nombre de la Materia: Seminario de tesis

Nombre del profesor: Luis Ángel Flores Herrera.

Nombre de la Licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: 8.

Aparato crítico que soporta la investigación y criterios de edición

Introducción

El aparato crítico es el nombre técnico de lo que comúnmente se menciona como notas, referencias o citas bibliográficas. La inclusión de un aparato crítico en un trabajo recepcional otorga confiabilidad del mismo.

Hay que entender que para la entrega de un trabajo de investigación lo más importante es la organización que se da sobre la información que se consulta el aparato de crítico, el método de citación o referencias señala que nuestra lectura debe de estar sustentada al igual que nuestra ideas y opiniones al igual que nuestras conclusiones. Debemos de identificar los datos necesarios para elaborar referencias bibliográficas la cual se da a través de revisiones a las características de los modelos APA con la finalidad de realizar una lista de referencias.

Desarrollo

Debemos de ser consciente a la hora de elegir el tema a trabajar ya que debemos de ser consciente de lo que conlleva dicho trabajo porque se debe de saber origen, causas, consecuencias, alternativas para dar una solución como también la población con la que se trabajara y también saber cuál es el método que se utilizara para llevar acabo la encuesta y así mismo poder tener las pruebas de dicha investigación. Si hablamos de las referencias bibliográficas este punto juega un papel muy importante ya que sobre las investigaciones que se ejecutan durante el proceso debemos de sustentarlas sobre algún modelo o algunas prácticas comprobables las cuales ellas serán nuestro sustento para darle mas confiabilidad a nuestra investigación ya que en base a la información obtenida encontramos a autores que nos ayudarán y nos dará un sustento más complejo. Durante la investigación debemos de guardar las fuentes bibliográficas ya que podemos acudir a ella sobre cualquier duda o inquietud que vayan

surgiendo al igual debemos saber si la información que estamos agarrando tiene relación con nuestro trabajo y si nos ayudaran y enriquecerán a nuestra investigación o si agarrara otro rumbo nuestra investigación.

Conclusión

Las fuentes bibliográficas podemos definirla como una herramienta de mucha utilidad la cual nos ayuda a ubicar de manera correcta la información que estamos tomando para la investigación y de esa manera se ve la calidad de nuestra investigación como también el uso confiable que estamos plasmando.